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令和６年７月（第３回）教育委員会 議事録 

１ 開会及び閉会の日時 

令和６年７月８日（月）午後２時００分～午後３時１５分 

２ 場所 本庁舎 本館３０２会議室 

３ 出席委員  

・教  育  長 松本 謙一    ・同 職 務 代 理 者 林 紀孝 

・教 育 委 員 中川 日登美     ・教 育 委 員 藤原 洋 

・教 育 委 員 江川 由貴子 

４ 説明出席者 

・教 育 部 長  氏家 智伸  ・教育部次長・教育総務課長  上野 容男 

・中 央 図 書 館 長 保市 のり子 ・教育センター所長 竹田 千春 

・総合政策部こども課長 溝口 早苗  ・生 涯 学 習 ス ポ ー ツ 課 長 山下 真人 

 ・文化・世界遺産課長 平本 光一  ・教育総務課副参事 山本  佳和   

・教育総務課副参事 金谷 諭   ・教育総務課主幹 佐藤 聖子   

・教育総務課主事  村井 美緒 

５ 傍聴者 なし 

６ 会議の要旨 午後２時００分、教育長が開会を宣し、議事に入る。 

 １ 教育長の報告 

５月２４日（金）青少年育成南砺市民会議総会出席 

 ５月２８日（火）平・上平義務教育学校設置協議会出席  

 ６月４日（火） DX 推進本部会議・南砺市誕生２０周年本部会議出席  

６月２６日（水）第１回南砺市スポーツ推進審議会出席 

 ７月３日（水） 総合計画本部会議・子ども施策推進本部会議出席 

他、教育長が出席した会議・行事について概要の説明があった。 

２ 前回議事録の承認 全員異議なく承認した。 

３ 協議事項 

（１） 第３次教育振興基本計画の策定について  

 各担当課長から説明を行った。 

（２） 教育長の服務に関する承認事項について  

 教育総務課長から説明を行った。 

（３） 補助金交付要綱の廃止について 

 教育総務課長から説明を行った。 

（４） 令和 6 年度富山県市町村教育委員会連合会理事の選出について  

 教育総務課長から説明を行った。 

（５） SDGs 未来都市市民会議委員の推薦について 

 教育総務課長から説明を行った。 

（６） 令和７年南砺市二十歳の集いについて  

 生涯学習スポーツ課長から説明を行った。 
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 ４ 報告事項 

（１） 令和５年度南砺市立学校教職員の時間外勤務時間について  

 教育総務課長から説明を行った。 

（２） 令和６年度ふるさと教育推進事業について 

 教育総務課長から説明を行った。 

（３） 令和６年度砺波地区中学校総合選手権大会の結果について 

 教育総務課長から説明を行った。 

（４） 第２次南砺市スポーツ推進計画後期計画策定に係る南砺市スポーツ推進審議 

    会への諮問について 

 生涯学習スポーツ課長から説明を行った。 

（５） 子供体験活動の募集について 

 生涯学習スポーツ課長から説明を行った。 

（６）中学生学習支援事業の参加生徒募集について 

 生涯学習スポーツ課長から説明を行った。 

（７） 第４次南砺市子ども読書活動推進計画の進捗状況について 

 中央図書館長から説明を行った。 

（８） 夏季教職員研修実施要項について 

 教育センター所長から説明を行った。 

（９） こどもの権利に関する周知啓発の取り組みについて 

 こども課長から説明を行った。 

５ その他 
（１）南砺市立図書館７月の事業について 

 中央図書館長から説明を行った。 

（２） 保育園等施設訪問について  

 こども課長から説明を行った。 

 

  次回教育委員会開催（予定） 

   日時 令和６年７月３１日（水）午後２時００分から 

場所 本庁舎 本館３０２会議室 

 

７ 議事 

協議事項（１）第３次教育振興基本計画の策定について 

〇教 育 委 員  生涯学習スポーツ課について、基本目標が２と３で２つあった

ものを、何故今回の第３次教育振興基本計画では１つにまとめよ

うと判断したのか。 

〇事 務 局  この２つの基本目標の施策については、過去には異なる課で実

施していたことがあり、分けて目標を設定していたという経緯が

ある。  

しかし、現在は生涯学習スポーツ課で一体的に進めている内 

容であるため、他課の基本目標同様、１つの基本目標とすること 
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を検討したい。 

〇事 務 局  この２つの基本目標は、「社会教育」というカテゴリーでまと

めることができることから、１つの目標とすることを検討した

い。 

〇教 育 委 員  部活動については、この第３次南砺市教育振興基本計画上では

どの課が担うこととなるのか。 

〇事 務 局  小学校のスポーツ少年団や、中学校の部活動の地域移行後の地

域クラブの活動の部分に関しては、生涯学習スポーツ課の方で担

うこととなる。 

〇教 育 委 員  吹奏楽等の文化系の部活動についてはどうか。 

〇事 務 局  文化系の部活動についても、スポーツ同様、地域移行後の活動

については、生涯学習の一環として生涯学習スポーツ課が担うも

のと考えている。現時点では、まだそのような動きはないが、事

例が出てくれば、対応を検討していく。 

 

報告事項（１）令和５年度南砺市立学校教職員の時間外勤務時間について  
〇教 育 委 員  小学校・義務教育学校前期と中学校・義務教育学校後期の折れ

線グラフを比較すると、縦軸の時間数のスケールが一致していな

い。比較がしづらいため、時間数のスケールは合わせておく必要

がある。 

〇事 務 局  委員の指摘された箇所についてグラフの修正を行う。 

 

その他（１）南砺市立図書館７月の事業について 

〇教 育 委 員  平図書館での蔵書点検による休館が７月９日（火）～１２日

（金）に予定されているが、管理を IC 化したことによって、どの

図書館に現在どの本があるかについてはすぐに分かるようにはな

っていないのか。 

〇事 務 局  図書館内の全ての本についてバーコードで登録済だが、予定通

り返却され、図書館に予定どおりあるのかということや、図書館

内の郷土資料が紛失していないかということを確認するには、書

庫内の本のバーコードを読み取って確認作業を行う必要があるた

め、蔵書点検期間を設けている。 

 

午後３時１５分、議事が終了したので教育長が閉会を宣した。 

令和６年７月  日  

 南砺市教育委員会 

 教育長 


